

Babelia



Sherlock Holmes entra en el Olimpo literario

Trump autoriza al ejército a luchar contra el narco en el extranjero

El republicano adopta la medida más agresiva contra el tráfico de drogas

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO
Nueva York

Donald Trump ha ordenado al Pentágono usar las Fuerzas Armadas contra los carteles de la droga extranjeros. La orden emitida por el republicano proporció-

EE UU dobla la recompensa por Maduro tras vincularle con el cartel de Sinaloa

MACARENA VIDAL LIY
Washington

Estados Unidos va a doblar, hasta los 50 millones de dólares, la recompensa que ofrece por información que permita la detención del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, a quien vincula con organizaciones delictivas como el cartel de Sinaloa. —P7

na una base legal a sus soldados para emprender operaciones directas fuera de sus fronteras. Según adelantó *The New York Times*, la medida, firmada en secreto, afecta a grupos latinoamericanos designados por su Administración como organizaciones terroristas, y busca frenar el tráfico de fentanilo y otras drogas ilegales.

La decisión de implicar al ejército es el paso más agresivo hasta ahora en la creciente campaña del Gobierno contra los carteles y subraya la determinación de Trump de utilizar fuerzas militares para llevar a cabo lo que hasta ahora venían siendo tradicionalmente operaciones policiales. El plan implica riesgos legales, como el hecho de que se produzcan víctimas civiles por estas operaciones.

La iniciativa se suma al despliegue militar en la frontera y a la declaración de varias bandas —como Tren de Aragua o la MS-13— como amenazas a la seguridad nacional. —P6

Alemania prohíbe exportar armas a Israel que puedan usarse en Gaza

Naciones Unidas y la Unión Europea condenan la decisión de Benjamín Netanyahu de tomar el control total de la Franja

ALMUDENA DE CABO
MANUEL V. GÓMEZ
Berlín / Bruselas

El plan del primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, para ampliar la guerra y controlar totalmente Gaza ha provocado una fuerte reacción internacional. Alemania, tradicional aliada de Israel, anunció ayer un veto a la exportación de armas

que puedan usarse en la Franja, rompiendo con su apoyo incondicional histórico. El canciller Friedrich Merz instó a mejorar la situación humanitaria y

El jefe del ejército, el más firme opositor a la ocupación —P4

evitar pasos hacia la anexión de Cisjordania.

La ONU, la Unión Europea, España, Reino Unido, Turquía y Arabia Saudí han condenado la escalada, pidiendo un alto el fuego y acceso sin restricciones a la ayuda. Líderes como António Costa y Ursula von der Leyen alertan de que la ofensiva viola acuerdos previos. —P2 A 5



Incendio en la Mezquita de Córdoba. Un fuego que se inició en la capilla de Almanzor y se extendió a la cubierta del monumento provocó ayer daños que aún están pendientes de evaluar. El siniestro se declaró pasadas las 21.00 y quedó controlado una hora después. En la imagen, compartida en la red social X, se aprecian los primeros momentos del incendio. OLIVIER DEBIESES —P36

El concejal ultra se jactó en el pleno de Jumilla de haber forzado al PP a un cambio legal que veta las festividades del islam en instalaciones municipales

Vox: “Objetivo cumplido”

JOSÉ M. ABAD LIÑÁN
JOSÉ NICOLÁS
Madrid

El pleno del Ayuntamiento de Jumilla (Murcia) vivió el 28 de julio un tenso debate por una moción de Vox que proponía impedir la celebración en espacios municipales de dos fiestas religiosas de la comunidad musulmana local.

El PP, que gobierna en minoría en este municipio, la aprobó con modificaciones pero avalando su objetivo (“frente a las prácticas culturales foráneas, como la Fiesta del Cordero”, como figura en el título), que los populares no tocaron como tampoco su exposición de motivos. Gracias a los votos del PP y a la abstención de Vox, la po-

lémica propuesta salió adelante. Y los ultras se apuntaron el éxito. “Objetivo cumplido”, se congratuló poco antes de la votación el concejal de Vox, Juan Agustín Carrillo. Además, el edil ultra le espetó a la representante de IU-Podemos, crítica con la iniciativa, que siempre podía acoger a los fieles del islam en su casa. —P14 Y 15

S
MODA



S Moda, las tendencias desde un punto de vista diferente



EL PAÍS